

## Presse-Information

Nürnberg, im Oktober 2024

### Veränderungen im NÜRNBERGER Aufsichtsrat

**Marion Ebentheuer (55) ist neues Mitglied im Aufsichtsrat der NÜRNBERGER Beteiligungs-AG. Sie wurde in das Konzerngremium berufen, nachdem Dr. Wolf-Rüdiger Knocke sein Mandat am 17. September 2024 niedergelegt hatte.**

Marion Ebentheuer hat langjährige Erfahrung als Vorständin beim ADAC und den ADAC Versicherungen sowie als Aufsichtsratsvorsitzende und Verwaltungsratsmitglied bei ADAC-Tochtergesellschaften.

Wolf-Rüdiger Knocke war bis Mai 2024 Vorsitzender des Aufsichtsrats. Aus gesundheitlichen Gründen gab er dieses Mandat zur Hauptversammlung ab, blieb aber ordentliches Aufsichtsratsratsmitglied.

Der Aufsichtsrats-Vorsitzende Walter Bockshecker dankte seinem ehemaligen Vorstandskollegen Knocke für dessen langjähriges Engagement zugunsten der NÜRNBERGER. „Ich freue mich sehr auf die Zusammenarbeit mit Marion Ebentheuer, die ich als sehr kompetente und engagierte Versicherungsexpertin kennengelernt habe“, betonte Bockshecker.